

Stiftungen im Mittelpunkt

Motto „Miteinander Füreinander“

Berchtesgadener Land. „Miteinander Füreinander“ – unter diesem Motto stand der sechste europaweite Tag der Stiftungen am Dienstag. Stiftungen nutzten diesen Tag um auf ihr Wirken und auf ihre gesellschaftliche Bedeutung aufmerksam zu machen.

Das Motto des Aktionstags greift in zutreffender Weise den Leitspruch der Lebenshilfe Berchtesgadener Land „Teilhabe Verbindet“ auf, heißt es in einer Presseaussendung der Stiftung Lebenshilfe Berchtesgadener Land. Diese ist seit Januar 2016 anerkannt. Sie verfolgt mit der Förderung von gesellschaftlicher Teilhabe und der individuellen Unterstützung von Landkreisbür-

gern mit Behinderung wichtige gesamtgesellschaftliche Aufgaben. Das Wirken der Stiftung zielt auf die Verbesserung von Inklusion von Menschen mit Behinderung im Berchtesgadener Land ab. Aus Mitteln der Stiftung wurden zum Beispiel bereits Bildungsangebote für Menschen mit Behinderung, ein Euregio-Projekt zur Förderung der Barrierefreiheit in der Region und besondere Anschaffungen in Einrichtungen der Lebenshilfe Berchtesgadener Land bezuschusst.

Nähere Auskünfte zu der Stiftung Lebenshilfe BGL können bei Dieter Schroll, Vorsitzender der Stiftung, unter ☎ 08666/98820 eingeholt werden. – red